

# Cargobike Roadshow September 2020

## Pressespiegel

ohne Ankündigungen  
Vollständige Beiträge als Dateien vorhanden

Stand: 25.9.2020, 10:30 Uhr

**SWR Aktuell Rheinland-Pfalz**, 05.09.2020:

[Lastenräder als Autoalternative](#) (TV-Beitrag)

Bei der Cargobike Roadshow am Mainzer Rheinufer konnte man sie bestaunen: Lastenräder verschiedener Hersteller. Mit ihrem großen Stauraum und ihrer hohen Tragfähigkeit sind sie zu echten Alternativen zum Auto geworden.  
(Video verfügbar bis 05.09.2021)

**Darmstädte Echo**, 07.09.2020:

[Proberunden auf dem Marktplatz in Darmstadt](#)

Bei der „Cargobike Roadshow“ können Besucher Lastenräder verschiedener Hersteller testen. Das Angebot stieß auf rege Resonanz.

**RON TV - das RTL-Regionalprogramm für Rheinpfalz, Odenwald, Neckar:**

[Sendung vom 07.09.2020](#) (ab Minute 13.45)

**Amtsblatt Leinfelden-Echterdingen**, 11.09.2020:

[Lastenräder: Mit Schwung in Richtung einer neuen Mobilität](#)

Ein Fahrrad ist ein Ding mit zwei Rädern, Lenker und Sattel. Punkt. Bei der Cargo-bike-Roadshow, die am Mittwoch auf dem Neuen Markt Station gemacht hat und von der Ersten Bürgermeisterin Eva Noller eröffnet wurde, konnte man diese Ansicht zumindest teilweise revidieren.

**Gäuebote – die Herrenberger Zeitung**, 11.09.2020

[Die Gäustadt testet das E-Lastenrad](#)

Herrenberg: Das elektrisch betriebene Zweirad soll die Verkehrswende bringen. Sieht so die Zukunft der Mobilität aus? Das elektrisch betriebene Lastenrad soll die Verkehrswende weg vom Auto hin zum Fahrrad bringen.

**Amtsblatt Herrenberg**, 17.09.2020 (Seite 8):

Cargobike-Roadshow machte Station auf dem Marktplatz - Testfahrten mit Lastenrädern verschiedener Hersteller

Bei strahlendem Sonnenschein fanden sich am 10. September viele Interessierte auf dem Marktplatz ein, um den vielseitigen Fahrradtyp „Lastenrad“ zu testen.

**Schwäbische Zeitung**, 15.09.2020:

[Testevent lockt ins Umläufle](#)

Die Crew der Cargobike Roadshow ist mit zwölf Testlastenrädern zu Gast in Tuttlingen gewesen – unterstützt wurde sie mit vier Rädern vom Team von E-Motion aus Rietheim-Weilheim.

**Deutschlandfunk**, Sendung „Umwelt und Verbraucher“, 14.09.2020:

[Lastenräder auf Schnuppertour – Cargo-Bike-Roadshow](#) (Audio)

**Rems-Zeitung**, 14.09.2020:

[Lastenräder auf dem Johannisplatz vorgestellt](#)

Wer am Montagmittag am Johannisplatz vorbei kam, wurde von einer Reihe Fahrräder überrascht, die dort aufgebaut waren. Und, wie von weitem zu erkennen, waren das keine normalen Fahrräder.

**Gmünder Tagespost**, 14.09.2020:

[Begeistern fürs Lastenrad](#)

Einkäufe, Kinder oder den Hund kann man mit einem Lastenrad transportieren. Bei der Roadshow in Gmünd können Passanten eine Testfahrt machen.

**Pforzheimer Zeitung / PZ-news.de**, 18.09.2020:

[Pforzheim kommt langsam ins Rollen: Cargobike Roadshow macht Station auf dem Waisenhausplatz](#)

Die Brüder Nils (5 Jahre) und Erik (8) haben sichtlich Spaß: Zusammen sitzen sie auf der Sitzfläche des Lastenrads, das ihr Vater Bastian Wetzke auf dem Waisenhausplatz Probe fährt.

**Badisches Tagblatt**, Ausgabe 'Bühlot-Acher-Kurier', 21.09.2020:

Auch wertvolle Last passt aufs Zweirad – Aktionstag mit vielen Attraktionen rund ums Fahrrad in der Innenstadt.

[...] Der absolute Höhepunkt der Attraktionen rund ums Rad war aber die Cargobike Roadshow, bei der die Franz-Conrad-Straße zur Teststrecke für die zahlreichen ausgestellten E-Lastenräder wurde.

(Beitrag nicht Online verfügbar)

**Badische Neueste Nachrichten**, 22.09.2020:

Ein mobiles Universum ohne Emissionen - Die „Cargobike Roadshow“ in der Bühler Innenstadt erwies sich als Publikumsmagnet

Schon der Titel weckte die Neugier: Bei der „Cargobike Roadshow“ präsentierten Fahrradexperten am Samstag zwischen Friedrichsbau und ABB-Redaktion insgesamt zwölf Modelle von E-Lastenfahrrädern.

(Beitrag nicht Online verfügbar)